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Показ фильмов
стал лучше
По краевой программе «Куль-

тура Алтайского края» Троиц-
кий район получил новый ки-
новидеопроектор. Его установи-
ли в Троицком РДК.
Как говорят работники куль-

туры, и звук, и изображение ста-
ли намного качественнее. Это
почувствовал и зритель: теперь
на просмотр фильмов, которые
постоянно обновляются, прихо-
дит до 100 человек. Перед на-
чалом каждого сеанса демон-
стрируется анонс следующего
фильма. Плата за просмотр чи-
сто символическая – всего 10
рублей.

Хорошие новости

Бюджет сверстали и обсудили
На публичных слушаниях 8 ноября обсуждался проект районного бюджета на 2008 год.

«Кубок Сибири»
С 31 октября по 4 ноября в

Красноярске проходил VI Все-
российский турнир по кикбок-
сингу, на который съехалось
около 200 кикбоксеров Сибири.
На этих соревнованиях вос-

питанник СК «Баграм» Игорь
Молодцов отметил свое совер-
шеннолетие и сделал себе ко
дню рождения подарок, в оче-
редной раз завоевав «золото»
«Кубка Сибири». Два боя, про-
веденных Игорем, закончились
в первых раундах за его явным
преимуществом. Авторитет
Игоря в кругах кикбоксеров так
велик, что некоторые тренеры
спортклубов специально при-
водят своих воспитанников на
его выступления, чтобы пока-
зать его технику боя.
Валентин  Маликов, ставший

студентом педуниверситета, те-
перь тренируется в барнаульс-
ком клубе «Стик». Он также
участвовал в соревнованиях,
представляя алтайский кикбок-
синг, и, проведя три хороших
боя, занял третье место.

Печальный рекорд
С начала года в нашем райо-

не на пожарах погибло 12 че-
ловек - на два больше, чем за
весь прошлый год.
И в ноябре не обошлось без

жертв. В Боровлянке из-за нео-
сторожности при курении сго-
рел жилой дом. На пожаре по-
гиб человек.
За октябрь на территории

района произошло четыре по-
жара. 1 октября на сенопункте
«Великого Октября» из-за об-
рыва ЛЭП при нарушении пра-
вил скирдования сгорело сено.
7 октября в райцентре на ул.
Солнечная от перекала печи за-
горелась баня, потолок и кры-
ша уничтожены огнем. В Бело-
вском 21 октября во время сва-
рочных работ в недействующем
коровнике загорелся утепли-
тель, в результате чего повреж-
дена крыша на площади 150
кв.м.
Не обошлось и без поджога.

23 октября гражданка К. подо-
жгла принадлежащий ей нежи-
лой дом, который находился без
присмотра и уже начал подвер-
гаться разграблению.

Знай наших!

Служба 01

В администрации района

Открывая заседание, глава рай-
она М.И. Зань попросил присут-
ствующих быть активнее в обсуж-
дении проекта, высказать мнения и
задать вопросы.
Председатель комитета по фи-

нансам администрации района В.В.
Пухов вкратце озвучил основные
цифры и показатели бюджета рай-
она на следующий год. Он отметил,
что в разработке проекта бюджета
участвовали комитеты админист-
рации района и администрации
поселений.  Бюджет сверстан в со-
ответствии с требованиями Бюд-
жетного кодекса РФ, Федерально-
го закона «Об общих принципах

организации местного самоуправ-
ления в РФ»  и положения «О бюд-
жетном процессе муниципально-
го образования Троицкий район
Алтайского края».
Вопросов прозвучало немного,

один из них – о финансировании
расходов за ведение паспортного
учета администрациям поселений.
Этот вопрос решено переадресо-
вать в миграционную службу рай-
она, финансирование которой про-
изводится из федерального бюдже-
та. В районном бюджете средства
на эти цели не предусматривают-
ся.
Прозвучал также вопрос о содер-

жании дорог в селах. По словам
заместителя главы администрации
района по экономике Е.В. Вишня-
ковой, в краевом бюджете заложе-
на небольшая сумма, предназна-
ченная на содержание и ремонт
дорог в райцентрах. Это уже боль-
шой сдвиг в этом вопросе, возмож-
но, в будущем в краевом бюджете
будут предусматриваться финансы
и на ремонт дорог в селах.
Заключительный этап принятия

районного бюджета состоится на
ближайшей сессии районного Со-
вета народных депутатов.

Игорь ШЛЫКОВ.

Небезопасная
дорога
«Мы, взрослые и дети с. Тю-

мень, часто ходим в Троицкое:
кто в больницу, кто в колледж
на учебу. А так как дорога одна,
нам приходится проходить мимо
бывшего полигона колледжа,
сейчас эта территория принад-
лежит предприятию З.Х. Мгде-
сяна. Здесь  свободно бегают
злые собаки, которые не раз уже
набрасывались на идущих мимо
людей, не говоря уж о скоте.
Мы З.Х. Мгдесяну не раз гово-
рили об этих собаках, но они
как бегали, так и бегают.

Жители с. Тюмень».
Вот что по этому поводу го-

ворит З.Х. Мгдесян:
-На полигоне оставались со-

баки и прежнего хозяина – кол-
леджа. Они быстро размножают-
ся, я даже не знаю, сколько их
сейчас и куда девать щенков. Но
мы предпринимаем меры. Не-
которых собак привяжем, для
других сделаем вольер.

Приятный подарок
В п. Многоозерный месячник

пожилых людей завершился вы-
ездными концертами.
Артисты побывали дома у

пожилых людей. Культработни-
ки Т.Ю. Шахова и Е.П. Прохо-
рычева вместе с ребятами-ак-
тивистами Наташей Кривоше-
евой, Таисьей Прохорычевой,
Аленой Тепловодских, Викой и
Кристиной Ждановыми подго-
товили выступления и очень
удивили и порадовали бабушек
и дедушек стихами и частуш-
ками, а также поделками из
природных материалов в пода-
рок. Транспортом помогла сель-
ская администрация, и в част-
ности, водитель Н.Н. Сорокин.

Новые книги
 – девятитомник Василия Пес-
кова и пятитомник Николая
Носова – появились в Много-
озерной библиотеке.
Библиотекарь Т.Ю. Шахова

благодарит сельскую админи-
страцию и частного предпри-
нимателя С.А. Мякишева за
помощь в оформлении подпис-
ных изданий, благодаря чему
библиотека бесплатно получа-
ет журнал «Огонек» во втором
полугодии 2007 года.

Не хлебом единым

ПРИНОСИМ ИЗВИНЕНИЯ

Оказывается,
оформление земли
в собственность
стоит не таких
больших денег...
 Материалы на тему оформ-

ления земельных паев за под-
писью ведущего специалиста-
эксперта  территориального
отдела краевого Управления
Роснедвижимости О.Н. Линни-
ка вызвали немало откликов и
возмущения их обладателей.
Уважаемые жители сел! Терри-
ториальный отдел и редакция
газеты приносят вам глубочай-
шие извинения: мы неправиль-
но указали стоимость оформ-
ления земли в собственность.
Вся процедура обойдется вам
не в шесть тысяч рублей, а в не-
сколько раз меньше. Так, сто-
имость проведения земле-
устроительных работ меже-
вой организацией – около 70
рублей за один гектар.

Зима пришла!  Надолго или как?..

Фото Владимира КОНЮХОВА.
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Праздники. Сегодня - День войск РХБЗ

ПУБЛИКУЕТСЯ БЕСПЛАТНО
в соответствии с ч.1 ст.59 Федерального закона №51-ФЗ

«О выборах депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации».

Выборы-2007

Вопрос о земле
– самый важный
Одной из наиболее актуальных на-

звал Александр Карлин проблему уре-
гулирования земельных отношений.
На заседании краевого Общественно-

го совета по развитию предприниматель-
ства  глава администрации края заявил:
«Неиспользование крупных земельных
угодий в Алтайском крае - это проблема,
которая сейчас встает все острее. Без се-
рьезного управления в этой сфере нельзя
говорить о развитии сельского хозяйства
и предпринимательства. Все виды пред-
принимательства – не только непосред-
ственная работа на земле, но и связан-
ные с ней виды деятельности - самым не-
посредственным образом сталкиваются
с проблемами земельных отношений».
По словам Александра Карлина, в на-

стоящее время эти проблемы становят-
ся основным препятствием для дальней-
шего развития экономики территорий.
Решение производственных задач, реали-
зация инвестиционных проектов во мно-
гом зависят от урегулированности зе-
мельных вопросов.
Так, в настоящее время увеличивается

поддержка села, в развитие АПК вклады-
ваются серьезные ресурсы. В то же вре-
мя, без решения вопроса земельных ре-
сурсов нельзя говорить об эффективном
освоении инвестиций. «Одна из основных
проблем - выпадение значительного ко-
личества сельхозугодий из реального хо-
зяйственного использования», - подчерк-
нул Александр Карлин. По его словам,
одно из условий эффективного хозяй-
ствования в Алтайском крае – наличие
большого массива пашни. «Это один из
тех случаев, когда количество обеспечи-
вает качество, - подчеркнул он. - Да, не-
которая часть земли малопродуктивна, но
большой объем обеспечивает устойчи-
вость сельхозпроизводства в Алтайском
крае».
Решение проблем, связанных с земель-

ными отношениями, сегодня требует при-
нятия мер как на федеральном, так и ре-
гиональном уровне. По словам Алексан-
дра Карлина, сейчас на федеральном
уровне актуализируется целый ряд отло-
женных инициатив, поэтому в крае тре-
буется проработка вопросов, инициатив,
которые можно решить на уровне Феде-
рации. Также есть возможность часть мер
принять на региональном уровне.
По словам Александра Карлина, в бли-

жайшее время в крае начнется разработ-
ка типового договора аренды земли. «От-
сутствие таких рекомендованных догово-
ров мы будем квалифицировать как ос-
нование для отказа выдачи бюджетных
кредитов, оказания других форм поддер-
жки, - подчеркнул он. - В крае по каждо-
му району определен план подъема за-
лежных земель. В зависимости от выпол-
нения этих показателей мы будем выст-
раивать режим взаимодействия с район-
ными администрациями».

Соотечественники!!!
В региональное отделение партии «Гражданская Сила» приходит много

писем от простых избирателей, от учителей, пенсионеров и молодежи.
В них нам пишут о своей усталости от нынешней жизни, об угнетениях
со стороны чиновников.

Предлагаю вам ознакомиться с открытым письмом, принесенным нам
представителем инициативной группы пенсионеров:

«Многострадальные соотечественники! Чиновники создали антинарод-
ный, буржуйский, грабительский режим в России.
В настоящее время власть дурит народ рассказами о нашей демокра-

тии, которой, на самом деле, в помине нет. А есть сплошное беззако-
ние и чудовищный произвол!
Какая это демократия, если в ходе «прямой линии» с президентом он

ответил лишь на 70 удобных для него вопросов, отобранных его свитой.
А какова же судьба более чем двух с половиной миллионов далеко не
праздных вопросов? Все они пойдут на помойку? Видимо, это и есть то
самое лицо нашей демократии.
Основой нынешнего режима является и так называемая «партия вла-

сти», которая просто захватила власть в стране. Этот режим подделал
под себя и новый избирательный закон, исключив из него последние
намеки на демократию.
Люди! Голосуйте на выборах за кандидата любой партии, но только

не из нынешней правящей. Каждый порядочный человек, не согласный
с нынешними порядками в стране, должен найти время для благород-
ной борьбы со злом. Этим временем должна стать дата 2 декабря сего
года, когда будут проходить выборы по всей России.
Не дайте больше себя обмануть, будьте честны перед собой и свои-

ми детьми!!!
Соотечественник».

От себя хочу сказать, что именно на таких сознательных гражданах
нашего государства должна держаться Россия. Мы вместе должны про-
тивостоять дальнейшему захвату страны кучкой людей, сидящих в сво-
их просторных креслах в Государственной Думе. Мы обязаны сделать
правильный выбор в пользу своего будущего.

С уважением,
руководитель регионального отделения партии «Гражданская

Сила» Сергей МАМАЕВ.

Сегодня отмечают праздник военнос-
лужащие воинской части, расположен-
ной на территории района, в с.Заводс-
кое. Она играет значимую роль в жизни
села – как в плане трудоустройства, так
и в социальном.

Доброй традицией стал многолетний
тесный контакт администрации района
и командования воинской части. Сегод-
ня во главе ее – подполковник О.В. Тол-
кунов, и мы уверены, что найдем пони-
мание и в дальнейшем.

Благодарю командование части за
конструктивное сотрудничество, а всех
военнослужащих поздравляю с праздни-
ком - Днем войск радиационной, хими-
ческой и биологической защиты! Служи-
те достойно, честно выполняйте свя-
щенный воинский долг. Успехов вам,
стойкости в преодолении тягот армейс-
кой службы и всего доброго!

М. ЗАНЬ,
глава района.

Современные войска РХБЗ начинают свою историю
с 13 ноября 1918 года, когда приказом Реввоенсовета
была создана химическая служба Красной армии.

Родина высоко оценила боевую деятельность хими-
ческих войск и химической службы в Великой Отече-
ственной войне. И в мирное время химические войска
не раз оказывались на «переднем крае». Так, при лик-
видации аварии на Чернобыльской АЭС на них были
возложены наиболее ответственные, опасные и труд-
ные задачи.

В 1992 году химические войска переименованы в
войска радиационной, химической и биологической за-
щиты. Не сомневаюсь, что они и впредь будут зани-
мать достойное место в составе Вооруженных Сил Рос-
сийской Федерации, следуя славным традициям, на-
копленным за 89-летний период со времени создания.

Поздравляю командование, личный состав и вете-
ранов войск радиационной, химической и биологичес-
кой защиты со знаменательной датой и желаю крепко-
го здоровья, удачи и дальнейших успехов в укрепле-
нии боеготовности славного рода войск!

А. СЕРГЕЕВ,
военный комиссар района, подполковник.

Сообщает
пресс-служба

администрации края

Начался прием
заявок на конкурс
В Алтайском крае начинается пер-

вый конкурс среди сельских учителей
на премию главы администрации края
имени Степана Титова.
В конкурсе могут принять участие пе-

дагогические работники сельских обра-
зовательных учреждений, имеющие стаж
работы в системе образования не менее
20 лет, осуществляющие профессиональ-
ную деятельность либо находящиеся на
заслуженном отдыхе. Ежегодно будет
присуждаться 10 премий по 125 тысяч
рублей.
Документы на участие в конкурсе бу-

дут приниматься с 1 по 25 декабря, сооб-
щают в управлении Алтайского края по
образованию и делам молодежи.
Выдвигать претендентов на соискание

премии могут учреждения образования,
органы общественного управления обра-
зовательным учреждением, обществен-
ные организации, органы местного само-
управления.
Напомним, премия главы администра-

ции Алтайского края имени Степана Пав-
ловича Титова учреждена Александром
Карлиным для поддержки и поощрения
сельского учительства. Ежегодно ею бу-
дут награждаться педагогические работ-
ники, ведущие активную просветительс-
кую работу на селе.

Утверждены
документы
развития края
Два принципиальных соглашения о

сотрудничестве заключены админис-
трацией края на прошлой неделе.
Они касаются развития железнодорож-

ного сообщения на территории края и
поддержки малого предпринимательства.
Соглашение о сотрудничестве утвер-

дили глава администрации края Алек-
сандр Карлин и начальник Западно-Си-
бирской железной дороги - филиала ОАО
«Российские железные дороги» Алек-
сандр Целько. В этом документе закреп-
лены взаимные обязательства по обес-
печению железнодорожных перевозок на
территории края в 2008 году. Речь идет
о содержании и развитии транспортной
инфраструктуры, решении социальных
проблем региона, в частности, по пере-
возке льготных категорий граждан.
Алтайское отделение Западно-Сибир-

ской железной дороги - одно из наибо-
лее стабильно работающих и динамично
развивающихся предприятий Алтайского
края. Ежегодно объем грузоперевозок
увеличивается на 15-20%. Как подчерк-
нул Александр Карлин, такие результаты
связаны не только с улучшением работы
железнодорожников, но и с ростом объе-
мов производства в регионе.
Также на прошлой неделе подписано

соглашение о сотрудничестве между ад-
министрацией края и Алтайским союзом
предпринимателей. «Сегодня мы говорим
о других проблемах, нежели два года на-
зад, - отметил глава администрации края.
- Перед нами стоит задача максимально
быстро и эффективно освоить те ресур-
сы, которые выделены государством на
поддержку малого и среднего предпри-
нимательства, в том числе по нашим со-
вместным программам с Министерством
экономического развития и торговли РФ.
Раньше перед нами стояла проблема: где
найти эти ресурсы».

Мы стали
больше
зарабатывать
Почти в восемь раз увеличится под-

держка жилищно-коммунального хо-
зяйства в 2008 году.
На эту отрасль из бюджета края  в бу-

дущем году будет направлено более 601
млн. рублей. Это в 7,7 раза больше уров-
ня предыдущего года. Такие расходы оп-
ределены в  законе «О краевом бюджете
на 2008 год и на плановый период 2009
и 2010 годов», который принят на октябрь-
ской сессии крайсовета.
По предложению администрации края

увеличены бюджетные расходы на капи-
тальные вложения, дорожное хозяйство,
финансовую помощь муниципальным об-
разованиям, образование, здравоохране-
ние.  В целом доходную часть бюджета
на будущий год увеличили на 850 млн.
рублей. Теперь доходы составят  40,2
млрд. рублей, что почти на треть больше
доходов 2007 года.
Расходы на образование в 2008 году

возрастут на 20 процентов и составят бо-
лее 2,3 млрд. рублей. Расходы на куль-
туру, кинематографию и средства массо-
вой информации увеличатся почти в пол-
тора раза.
На развитие здравоохранения и спорта

предусмотрено более 4,8 млрд. рублей.
Это почти на 40 процентов больше, чем в
2007 году.  Расходы на социальную по-
литику на будущий год запланированы в
размере почти 7,8 млрд. рублей. Это по-
чти в 2,5 (!) раза больше, чем потрачено
средств из краевого бюджета в 2007 году
на эти сферы. В 2009 году на эти направ-
ления планируется затратить почти 8,7
млрд. рублей, в 2010 году – около 9,7
млрд. рублей.
Стоит отметить, что впервые в Алтайс-

ком крае принят бюджет на трехлетний
период. Например, на 2009 год доходы
запланированы в объеме свыше 41 млрд.
рублей, на 2010 год – более 43 млрд. руб-
лей. Темпы роста к предыдущему году со-
ставят соответственно 102,6 процента и
104,3 процента, сообщают в комитете ад-
министрации края по финансам, налого-
вой и кредитной политике.
Комментируя утверждение бюджета,

глава администрации Алтайского края
Александр Карлин отметил: «Мы стали
больше зарабатывать, появилась возмож-
ность больше тратить на жителей края.
В следующем году на строительство со-
циально значимых объектов в Алтайском
крае будет потрачено более 2,5 млрд.
рублей – в два раза больше, чем в про-
шлом году. Это новые школы, больницы,
учреждения культуры, социального обес-
печения населения. Значительно увели-
чится заработная плата работников бюд-
жетной сферы».

Достойны лучших слов



Прошлое
До 90-х годов сельское хозяй-

ство было для новоеловцев основ-
ным видом деятельности. Разви-
валось животноводство, работали
кирпичный завод, пилорама. Зем-
ля позволяла крестьянам собирать
хорошие урожаи зерновых, благо,
она здесь не хуже, чем в соседних
Ельцовке, Красноярах, Горновом.
В 60-70-е годы многие новоелов-
цы награждались за свой труд ме-
далями и орденами. Бывали годы,
когда высокой наградой – орде-
ном Ленина – награждалось по
два труженика колхоза. У людей
была работа, и оставалось время
на ведение личного подсобного
хозяйства, да и нужно оно было
для удовлетворения семейных по-
требностей. В селе играли свадь-
бы, рожали детей, строили дома из
местных материалов, которые
здесь же и производили.
Раиса Яковлевна Королева со-

рок лет отработала на колхозной
ферме дояркой.
-Мы с мужем хотели строить

дом, а председатель нам сказал,
чтобы мы не мучились со строй-
кой, а въезжали в недостроенный
колхозный дом и обустраивали
его, как нам надо, - вспоминает
Раиса Яковлевна. – Раньше люди
нужны были, и работы всем хва-
тало, а сейчас большинство дома
сидят и пособие по безработице
получают. Да и люди уже от рабо-
ты настолько отвыкли, что в пос-
ледние годы существования кол-
хоза, когда женщин просили по-
работать поварами, они не хотели,
отказывались.
За добросовестную работу Ра-

иса Яковлевна была награждена
орденами Трудовой Славы I и II
степени, а заработала лишь не-
большую пенсию и, чтобы помо-
гать детям, держит скотину.

Настоящее
Нет сейчас ни того колхоза, ни

пилорамы, ни кирпичного завода.
Население год от года сокраща-
ется. С 2004 года по сегодняшний
день новоеловцев стало меньше
на 135 человек. Убыль жителей
объясняется не только смертнос-
тью, но и оттоком населения - это
бич для многих сел. В поисках
лучшей доли трудоспособные се-
ляне уезжают на Север и в сосед-
ний Кузбасс, где есть возможность
заработать. Однако для переезда
нужны немалые средства, которые
есть не у всех, ведь обычно там,
где есть работа, стоимость жилья
очень высокая, и, продав дом в Но-
воеловке, придется для покупки
квартиры в Барнауле, Новокузнец-

Пока не лег постоянный снег,
Людмила Красилова развозит
хлеб по домам для работников
КХ «Колос» на таком вот
фургоне, но уже скоро его
переставят на сани.
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Было село хлебное, стало
бедное.
Многие жители
Новоеловки остались
без работы

ке, Прокопьевске изыскивать со-
лидную сумму. Разумеется, в селе
да еще зачастую не имея хороше-
го заработка, скопить сумму, не-
обходимую для приобретения жи-
лья на новом месте, просто нере-
ально.
В сельском хозяйстве сейчас ра-

ботают 53 человека, причем мно-
гие лишь сезонно. Еще 73 челове-
ка работают в школе, детсаду, ад-
министрации, ФАПе, СДК, биб-
лиотеке, почтовом отделении,
МУП «Новоеловские водопровод-
ные сети». Общая численность на-
селения Новоеловки – 595 чело-
век. Рождаемость в селе незавид-
ная, можно сказать, минимальная.
За текущий год здесь родился все-
го один ребенок, и до конца года
ожидают рождение еще одного.
Центральную улицу одна из жи-

тельниц сравнила с беззубым
ртом: «Раньше усадьбы были одна
к одной, а сейчас дома стоят где
через один, а где и по несколько
подряд не стало». И действитель-
но, домов в селе становится все
меньше, их теперь не строят, а раз-
бирают. Брошенные же дома взи-
рают на прохожих пустыми глаз-
ницами окон.
-В этом году в сравнении с про-

шлыми из села уехало меньше се-
мей, - говорит глава Новоеловс-
кой сельской администрации Ма-
рина Михайловна Буханова. – За
нынешний год село уменьшилось
на 21 человека, тогда как в про-
шлом – на 53. Намечается тенден-
ция к уменьшению оттока насе-
ления.
Те, кто, несмотря ни на что, ос-

тался в родном селе, пытаются за-
работать если не у фермеров или
в бюджетных организациях, то при
помощи подсобного хозяйства,
выращивая КРС или поросят. В
этом году официально оформили
ЛПХ два человека. Но разводить
скот есть возможность не у всех.
«Корма дорогие», - сетуют одни.
«Времени не хватает», - говорят
те, у кого есть работа.
-Много поросят держать – нуж-

но и времени много, - говорит ме-
ханизатор ООО «Агросистема»
Александр Александрович Кова-
лев. – А если с утра до вечера на
работе, во время уборочной – и
ночью, то кто ими заниматься бу-
дет? За скотиной ведь надо почи-
стить, накормить ее. Поэтому дер-
жим немного.
Конечно, если человек нигде не

работает, то у него есть время вы-
растить и 30, и 40 свиней. Но про-
блемой становится приобретение
кормов. Не работающему в сель-
хозпредприятии корма обычно
обходятся дороже.

Молодому поколению, которое
должно создавать новые семьи и
выполнять демографическую про-
грамму правительства, без помо-
щи родителей встать на ноги за
счет ЛПХ нереально, ведь надо с
чего-то начинать. А где взять де-
нег на те же корма, на поросят?
Кредит без наличия постоянного
дохода не выдаст ни один банк.
Если молодая семья обзавелась

ребенком, желательно, чтобы он
посещал детсад, за который в Но-
воеловке родители платят 300 руб-
лей в месяц. Плюс к этому надо
ежемесячно покупать в детсад
мыло и туалетную бумагу. Детс-
кий сад сейчас находится в од-
ном здании с почтой, сельской ад-
министрацией, библиотекой, клу-
бом и МУП «Новоеловские водо-
проводные сети». Такое соседство
позволяет экономить на топливе.
Хотя клуб и перевели в неприс-

пособленное помещение, он про-
должает работать вместе со шко-
лой и библиотекой. По мере сил

устраивает досуг молодежи, кото-
рая, по мнению родителей, стала
меньше «баловаться» спиртным.
Очевидно, молодые люди понима-
ют, что на первом месте должны
быть образование и трезвый под-
ход к жизни, без чего нет будуще-
го.

Будущее
Раиса Яковлевна Королева ис-

кренне не понимает, кто и зачем
придумал безработицу.
Вопрос этот уместно было бы

задать власть предержащим гос-
подам, которые считают, что луч-
ше завозить в Россию канадскую
пшеницу, австралийскую кенгуря-
тину и куриные окорочка из Шта-
тов, чем выращивать свои мясо,
птицу и зерновые.
Да, в последнее время много го-

ворится о поддержке сельхозпро-
изводителей, и кое-что делается.
Кажется, государство повернулось
лицом к отечественной сельско-
хозяйственной отрасли, но потре-
буется не один год для восстанов-
ления того, что разрушалось боль-
ше десяти лет...…

Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

В Новоеловской школе 88 учеников, в том числе ребята из Гордеевки.

Раиса Яковлевна Королева
отработала дояркой на ферме
колхоза «Восход» сорок лет и
была в числе передовых
доярок-трехтысячниц.

Сергей Винокуров летом
занимается заготовкой сена
на продажу, для чего и офор-
мили с отцом личное подсоб-
ное хозяйство (ЛПХ), а зимой
хозяйничает по дому с ма-
леньким помощником – сыном
Володей.

Сергей Донских (слева) и
Александр Чернов уезжать из
Новоеловки не собираются: на
новом месте их вряд ли кто
ждет.

Картошку новоеловцы зимой меняют не только на лук,
муку, масло, сахар, но  даже  на бананы.

Уже в течение трех лет сюда приезжают предприимчивые
люди, «благодаря» которым денег в карманах сельчан

больше не становится.
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Учредитель  -
 муниципальное образование
Троицкий район Алтайского края

Цена свободная.

На земле троицкой

-Оба родились в Советском районе,
познакомились в лесном техникуме,
четыре года дружили, - рассказывает
Софья Антоновна, - а потом пожени-
лись и вместе дожили до золотой
свадьбы.
Молодые супруги после учебы рабо-

тали в Тогульском лесхозе, а в 1976
году были переведены в Троицкий.
-Когда мы приехали, Троицкий лес-

хоз только формировался, - вспоми-
нает Петр Андреевич. – Я стал рабо-
тать главным лесничим, а супруга –
инженером лесного хозяйства. Мы уча-
ствовали в строительстве на террито-
рии лесхоза конторы, цеха, пилорамы.
Для работников предприятия возво-
дили дома, в одном из них мы сейчас
и живем. В период расцвета в лесхозе
работало 106 человек. Ежемесячно
производили 500 квадратных метров
дверных и оконных блоков, обеспечи-
вали пиломатериалом практически
весь Алтайский край. Еще в нашу ра-
боту входили охрана леса от пожаров
и самовольных вырубок, заготовка се-
мян, уход за молодняком.
ПРОРАБОТАВ В ЛЕСНОМ ХО-

ЗЯЙСТВЕ около 30 лет, Софья Анто-
новна и Петр Андреевич, находясь
каждую минуту вместе и дома, и на
работе, не растеряли душевной тепло-
ты и чуткого отношения друг к другу.
Вырастили двоих детей. Сын пошел по
родительским стопам, работает в лес-
ном хозяйстве. Уже скоро с выбором
профессии придется определяться и
троим внукам.
Ветераны Троицкого лесхоза от всей

души поздравляют чету Чернышовых
с юбилеем совместной жизни.

Читатель  поднимает проблему

Юбилеи, юбилеи... Поздравляем

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую

Галину Михайловну ДОНСКИХ!
За ласку, доброту, заботу
Хотим тебя благодарить.
Собрать бы все цветы на свете –
Тебе, родная, подарить
И пожелать здоровья, счастья,
Побольше радости, добра,
Чтоб в жизни не было ненастья
И чтоб не старили года.

Дети, внуки.
С. Новоеловка.

Поздравляем с юбилеем дорогую
Галину Романовну ПЯТКОВУ!

Живи себе и нам на радость
И не считай свои года.
Здоровой, бодрой и счастливой
Желаем быть тебе всегда.

Сыновья, снохи, внуки.

Поздравляем с днем рождения
Станислава Дмитриевича

ПЯТКОВА!
Пусть в делах успех

блистательный придет
И везение фортуна щедро дарит,
Исполнение

всех планов смелых ждет
И реальностью желаемое станет!
На пути к осуществлению мечты
Будут важные победы, достижения!
Много радости и счастья впереди,
Процветания, здоровья!

С днем рождения!
Жена, дочь.

Поздравляем с 18-летием дорогого
Женю МУСОРОВА!

Желаем счастья и тепла,
Друзей хороших и добра,
Любви, счастливых дней сполна,
Во всех делах – ни пуха ни пера!

Мама, папа, Рома, Маша,
тетя Галя.

Уважаемые
потребители

природного газа!
14 ноября с 10.00 в

РДК специалисты фили-
ала ООО «Новосибирск-
регионгаз» в Алтайском
крае будут вести прием
населения по вопросам:

- оплаты потреблен-
ного природного газа;

- заключения догово-
ров на поставку при-
родного газа;

- льготного начисле-
ния.

П Р О Д А Ю :
-«Ниссан-Кубе» 2001 г.в., цвет
металлик, с/салон. Т.8-961-992-
03-22.
-ЗИЛ-131 (лесовоз) 82 г.в. ХТС.
Т.8-913-215-95-75.
-ВАЗ-21093 99 г.в. Т.8-960-964-
53-48.
-на ВАЗ-01 капот, багажник, две-
ри, заднее стекло, радиатор, мост.
Т.т.8-913-243-38-65, 21-9-60.
-2-камерный холодильник.
Т.т.22-6-35, 8-913-212-00-96.
-резину зимнюю R-14. Т.34-3-26.
-дрова колотые. С. Заводское,
т.35-5-78 (после 18.00).
-свадебное платье 46-48 р-ра.
Т.т.8-961-990-35-12, 8-962-797-
07-32.
-говядину, свинину. Забой по до-
говоренности. Т.т.20-5-92, 8-
913-226-59-19.
-кобыл. Т.37-3-61.
-поросят. Т.32-4-92.
-козочку 6 мес. молочной поро-
ды. Октябрьская, 22-1, т.8-905-
980-65-96.
-поросят. П. Беловский, т.8-906-
963-00-36.
-поросят, мясо свиное. Достав-
ка. Т.21-0-19.

КУПЛЮ картошку. Т.22-9-57.

Молодая семья СНИМЕТ 1-, 2-
комн. благоустр.квартиру. Т.т.8-
913-361-03-16, 8-913-099-15-48.

Когда создавался
лесхоз

Доску почета –
на ремонт!
«Почему пустует Доска поче-

та около районной администра-
ции?

П.К., с. Троицкое».
Отвечает управляющий дела-

ми администрации района А.И.
Оспищев:
-В ближайшее время район-

ную Доску почета будут ремон-
тировать. Необходимо сменить
крепления фотографий и мно-
гое другое.

Ваш вопрос – наш ответ

Вечер
с Цветаевой
и Эфроном
В октябре в нашей школе тра-

диционно проводится Неделя
русского языка и литературы. И
этот год не стал исключением.
Программа недели была насы-
щенной: беседы «Из истории
имен и фамилий», «Великий и
могучий», выставка-конкурс ри-
сунков «Юные художники-ил-
люстраторы», выставка лучших
тетрадей, конкурс творческих ра-
бот «Имена и фамилии твоей се-
мьи».
Но самым запоминающимся

был заключительный вечер. Уча-
щиеся 8-10 классов вместе с учи-
телем русского языка и литера-
туры Т.Г. Денисовой подготови-
ли литературную гостиную, по-
священную жизни и творчеству
М.И. Цветаевой. На столике, вок-
руг которого расположились ре-
бята, – портреты М. Цветаевой и
С. Эфрона, выставка книг поэтес-
сы, ваза с ветками ярко-красной
рябины. Зрители замерли, слушая
замечательное исполнение сти-
хотворений Мариной Нарзяевой,
Мариной Кияницыной, Олесей
Шафигулиной, Галей Привало-
вой. Записи из дневника С. Эф-
рона талантливо прочел Олег
Карпов. В конце встречи прозву-
чали романсы на стихи М.И.
Цветаевой.
А потом разгорелась борьба

между командами «Запятая» и
«Глаголь». Брейн-ринг «Выучи
русский язык» подготовила Н.А.
Паршикова, учитель русского
языка и литературы. Многие уча-
стники игры показали неплохие
знания, но знатоками русского
языка были признаны только
двое: Марина Кияницына из
восьмого класса и Галя Прива-
лова из девятого.
В конце вечера подвели ито-

ги конкурсов, прошедших в те-
чение недели, вручили грамоты
победителям.
И еще одной информацией

хочется поделиться, хотя, возмож-
но, и запоздало. Готовясь к 70-
летию края, ученики нашей шко-
лы вместе с классными руково-
дителями собрали богатейший
материал по истории села, кото-
рый оформили в папки: «Вете-
раны Великой Отечественной
войны» (10 кл., кл.рук. С.И. Ши-
пилова), «Наши выпускники» (9
кл., кл. рук. Н.А. Паршикова), «Ве-
тераны труда» (8 кл., кл.рук. Ф.Г.
Нелюбова), «Служат Отечеству»
(7 кл., кл.рук. О.А. Бородина),
«История села Озеро-Петровс-
кое» (6 кл., кл.рук. С.А. Филонен-
ко), «Кто в лесу живет, и что в
лесу растет» (начальные классы,
кл.рук. О.А. Корнеева и Л.В. Шад-
рина). Сбор материала продол-
жается. В планах – оформление
папки «История школы».

Т. ДЕНИСОВА,
завуч Озеро-Петровской СШ.

Школа и жизнь

7 ноября отметили золотую свадьбу
жители райцентра, супруги Чернышовы.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Раньше судили за тунеядство…
С 1 января 2007 г. согласно указу Президента РФ В.В. Путина
увеличились выплаты по уходу за тяжело больными инвалидами
I группы 3-й степени и престарелыми людьми старше 80 лет. Сум-
ма увеличилась со 138 рублей в месяц до 575 (с районным ко-
эффициентом).

На первый взгляд, закон непло-
хой (сумма выплаты увеличилась
более чем в четыре раза), но что
происходит на самом деле?
Житель с. Троицкое, инвалид I

группы 3-й степени Альберт Пав-
лович Сафронов на себе испытал
механизм реализации указа прези-
дента:
-Человек, который может за мной

ухаживать, должен быть безработ-
ным, не стоять на бирже труда, не
заниматься индивидуальной дея-
тельностью и т.д. То есть не иметь
доходов. В общем, можно сказать,
бомж, но с местной пропиской...
Кое-как нашли мы такого парня,
оформили документы, и он на вре-
мя исчез из нашей жизни. На са-
мом деле вот уже 12 лет за мной
ухаживает жена. Сейчас она на пен-
сии и за то, что за мной ходила все
это время, никакой надбавки не
получала. Хотя у нее стаж работы
32 года, а получает она пенсию, как
за 20 лет, официально отработан-
ных на предприятии.
Всю прошлую зиму я получал

положенную выплату, но в мае 2007
года она прекратилась. Причина
проста: оказывается, парень зимой
временно работал кочегаром, а в

Управлении Пенсионного фонда
этого не знали. Когда выяснили, то
приостановили выплаты и предъя-
вили счет в размере 2576 рублей за
то, что я незаконно их получал. По-
тому что человек, который за мной
как будто бы ухаживал, временно
стал работающим. Я его прекрасно
понимаю: у него жена, ребенок, их
надо кормить. В наше время люди
стараются хоть как-то заработать
себе на жизнь, их устраивает и вре-
менная работа.
Таких людей, как я, - тысячи, и

все мы становимся заложниками
ситуации, когда для получения 575
рублей необходимо найти челове-
ка, который был бы никто, но с ме-
стной пропиской.
В Пенсионном фонде у моей

жены спросили: «Как бы нам заб-
рать 2576 рублей у вашего мужа,
ведь он добровольно их не отдаст?»
Жена ответила: «Конечно, нет, по-
давайте в суд. Но учтите: возить на
заседания вы его будете сами, он
уже два года как не встает».
Через какое-то время Пенсион-

ный фонд подает в суд иск о воз-
мещении 2576 рублей, но не на
меня, а на парня, который за мной
ухаживал. А он в это время снова

нашел работу, и суд принял реше-
ние вычесть из его заработной пла-
ты эту сумму.
При коммунистах было большим

стыдом нигде не работать, за это
судили. А сейчас в нашем демокра-
тическом обществе судят за то, что
человек временно шесть месяцев
отработал, не уведомив об этом
нужные инстанции!
Получается, что этот закон пре-

зидента вроде как и для меня, а с
другой стороны, вроде и нет. Власть
одной рукой дает, а другой тут же
отбирает.
Конечно, мы с женой понимаем,

что он ни в чем не виноват, поэто-
му будем ему понемногу отдавать
из наших небольших пенсий, пока
не рассчитаемся. Но, согласитесь,
ситуация абсурдна.
Газета «Алтайская правда» под-

нимала эту проблему не один раз,
и я присоединяюсь к тем, кто от-
стаивает свое право на уход без
каких-либо ограничений.
В Управлении Пенсионного

фонда по Троицкому району под-
твердили, что ситуация, описанная
Альбертом Павловичем, действи-
тельно развивалась так, как он рас-
сказал. И, сославшись на закон, по-
яснили, что «в случае приобрете-
ния работы обслуживающим лицом
без уведомления пенсионной служ-
бы иск подается на обслуживаю-
щее лицо».…

Подготовила
Наталья ЗАБОЛОТИНА.




